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Hallo und vielen Dank für den Download bei absolutGPS.
Danke, dass Du uns Dein Vertrauen schenkst und GPS-Tracks von absolutGPS herunter lädst. Wir 

empfehlen Dir zudem den Download des "Starterpacket" von der Startseite unserer Website. 

Folge einfach der Anleitung in dem PDF-Dokument und du kannst alle Informationen rund um 

die GPS-Tracks und die Navigation nutzen.

Wir möchten noch darauf hinweisen, dass die GPS-Daten mit großer Sorgfalt erarbeitet wurden. 

Die Daten gelten allerdings nur als Richtwert. Mögliche Abweichungen der GPS-Daten haben 

ihre Ursachen oft in der Verwendung unterschiedlicher GPS-Geräte und -Software, sowie der 

zum Zeitpunkt der Vermessung bzw. Nutzung vorherrschenden Witterungsbedingungen. 

Deshalb empfehlem wir jedem, zusätzlich zum Gerät eine Landkarte der jeweiligen Region 

mitzuführen.

Viel Spaß mit den Touren und unfallfreie Outdoor-Erlebnisse 
wünscht Dir dein absolutGPS-Team. 

Thank you for downloading at absolutGPS.
Thank you for downloading and using absolutGPS tracks. We recommend that you download 

the "Starterpacket" from our website. Just follow the instructions found in the PDF file to enable 

all features in navigating with gps. Here you´ll also find complete information about the tracks.

Please note that while all GPS data has been compiled with great care, some data may vary as 

a result of differences in GPS devices and/or software or due to weather conditions at the time 

of the measurement. We strongly advise that you carry a map as a backup resource.

Enjoy our gps tracks and good luck with all your outdoor adventures! 
The absolutGPS team
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